

APLAZADA LA CARRERA ALTO SIL

La duodécima edición de la Carrera Alto Sil se aplaza al 10 y 11 de octubre de 2020 como medida preventiva para frenar el avance del Covid-19.

El Ayuntamiento de Páramo del Sil y la organización de la Carrera Alto Sil, a cargo de The Bear Outdoor, han decidido aplazar la presente edición que se iba a celebrar el próximo fin de semana del 14 y 15 de marzo como medida preventiva para frenar el avance del Coronavirus.

Tras analizar todas las recomendaciones, tanto del Gobierno de España como de la Junta de Castilla y León, dada la situación excepcional de fuerza mayor que se vive actualmente, no era procedente seguir con la celebración de la prueba en el municipio.

La visita de los más de 800 corredores de varios países del mundo y muchos lugares de España así como acompañantes y espectadores, ponía en riesgo la salud de los vecinos de la zona, muchos de ellos de avanzada edad. "Estamos viviendo un momento muy delicado y son decisiones complicadas, pero la salud de las personas es lo más importante", comenta Lolo Díez.

Si el deporte es salud en este caso la salud está por encima del deporte.

La Carrera Alto Sil establece una nueva fecha de celebración, aplazándose al puente de octubre, en los días 10 y 11, coincidiendo con el puente de la Festividad del Pilar. A partir de estos momentos, la organización establecerá un procedimiento para cambio de titularidad de las inscripciones y se pone a disposición de todos los corredores inscritos para cualquier aclaración.

A blue ink signature of D. Ángel Calvo Fernández, written over a circular official stamp of the Ayuntamiento de Páramo del Sil.

AYUNTAMIENTO DE PÁRAMO DEL SIL
Ente colaborador

D. ÁNGEL CALVO FERNÁNDEZ

A blue ink signature of D. Manuel Díez Sedano, written in a cursive style.

THE BEAR OUTDOOR
Organizador

D. MANUEL DÍEZ SEDANO